
ATA DE REUNIÃO DO COLEGIADO DE CURSO SUPERIOR DE ED UCAÇÃO 
FÍSICA DO IFSULDEMINAS / MUZAMBINHO 

Aos dezesseis dias do mês de setembro de 2011, na unidade CeCAES – Centro de 
Ciências Aplicadas à Educação e Saúde, do Instituto Federal do Sul de Minas, 
IFSULDEMINAS, campus Muzambinho, reuniram-se o corpo docente do curso de 
Educação Física, presidido pela coordenadora do curso, Prof. Elisangela Silva. A 
principio, a discussão foi em torno do número de vagas ofertadas para 2012. Algumas 
propostas foram encaminhadas de acordo com o contingente atual de alunos, levando-se 
em consideração os trabalhos de conclusão de curso, e o número de vagas para as 
primeiras turmas segundo o Projeto Pedagógico do curso de Educação Física. Porém, 
em um acordo consensual, acordamos oferecer 40 vagas para o vespertino e 40 vagas 
para o noturno. Destas 40 vagas para cada período, 30 vagas serão para o curso de 
licenciatura e 10 vagas para o curso de bacharelado, que serão distribuídas de forma 
classificatória no momento da inscrição do vestibular. As situações de substituição de 
professores e/ou aulas, devem ser feitas agora mediante uma solicitação impressa para 
que ambas as partes fiquem cientes da troca. Uma sugestão ainda, é que esta solicitação 
fique disponível no site para facilitar a ação dos professores. Com o final da greve é 
provável que se faça nos próximos dias uma reunião para a implementação da 
normativa docente (ND).  Na ND existe um item que fala sobre o horário de 
atendimento ao discente. Neste item, a pontuação máxima se dá com a disponibilidade 
de 4 horas semanais por parte dos professores. Sendo assim, a sugestão da coordenadora 
é que todos que já entregaram o horário, se possível, ofertem as 4 horas semanais, para 
que todos alcancem a pontuação máxima. Um grande problema levantado é a respeito 
de um ex aluno da ESEFEM chamado Antonio Carlos, que tem um grande número de 
dependências, mas que não tem condições físicas para freqüentar as aulas e cumprir as 
dependências, respaldado por um laudo de um promotor. Outro problema levantado pela 
coordenadora são as trocas que alguns alunos estão pleiteando entre o período noturno e 
vespertino. Como já houve precedentes, a Prof Elisangela defendeu as trocas, mas o 
Prof Rafael colocou as dificuldades em que o docente fica devido aos momentos 
diferentes em que as turmas se encontram, ficando veementemente contra a troca. Com 
as divergências de opiniões, após uma votação foi decidido que as trocas acontecerão. 
Os professores Mateus, Renato, Thales, Ieda, Elisangela, Wellington, Andrea e Wagner 
votaram a favor. Rafael e Fabiano votaram contra. Sobre a reposição de aulas, devido as 
4 semanas de greve, existem algumas propostas já encaminhadas que foram analisadas e 
discutidas afim de se chegar a uma proposta ideal. Além disso, foi solicitado para que 
todos os professores façam a logística necessária para o fechamento da carga horária de 
cada disciplina incluindo a semana de 10 a 14 de outubro e os dias 14 e 15 de 
novembro, mais os sábados letivos que já estão programados, até o dia 16 de dezembro. 
Ficou decidido que até segunda, todos os professores devem passar a logística pessoal, 
para que a coordenadora possa encaminhar à CGE. A reunião iniciou-se às 9:15 horas e 
foi finalizada às 11:35 horas. Nada mais havendo a discutir, a coordenadora do curso e 
os demais docentes presentes, lavraram a presente ata. 


